



> [Landrat / Parlament](#) || [Geschäfte des Landrats](#)

Titel: **Interpellation von Pia Fankhauser, SP: Stellenwert Forensische Psychiatrie im Kanton**

Autor/in: [Pia Fankhauser](#)

Mitunterzeichnet von: Regula Meschberger

Eingereicht am: 12. Dezember 2012

Bemerkungen: --

[Verlauf dieses Geschäfts](#)

Die Forensische Psychiatrie ist ein Teilgebiet der Psychiatrie, welches sich mit der Behandlung, der Begutachtung und mit der Unterbringung von psychisch kranken Straftätern befasst.

Im engeren Sinn befasst sich die Forensische Psychiatrie mit den Fragen, die von Gerichten und Behörden im Gebiet der Psychiatrie gestellt werden. Aus diesem Grund hat die Begutachtungsarbeit in der Forensischen Psychiatrie eine wesentlich größere Bedeutung als in anderen medizinischen Fachgebieten. Die gutachterliche Beurteilung umfasst z. B. die Beurteilung der Schuldfähigkeit von Straftätern.

Damit befindet sie sich an der Schnittstelle von VGD und SID.

Wir bitten den Regierungsrat um Beantwortung folgender Fragen:

- Welchen Stellenwert hat die Forensische Psychiatrie im Kanton Baselland?
- In welcher Direktion ist sie angesiedelt?
- Mit wie vielen Stellenprozenten ist sie dotiert?
- Wie sieht die Zukunft der Forensischen Psychiatrie in Baselland aus?